

Proyecto de ejecución concluido

10/04/2004

Ignacio García presentó ayer en la Casa Club de Santa María Golf el proyecto de ejecución de la cubierta vegetal que protegerá del calor a los golfistas.

Se trata de una cubierta formada por tres pérgolas con castillete, revestida de bambú en el interior y brezo natural en el exterior, sustentada por pilares de madera de pino en autoclave de sección circular, que cubre la totalidad de la terraza.

El espacio interior albergará una barra de bar, más moderna y acogedora que la actual, diseñada con materiales ecológicos. Será cuadrada, en lugar de longitudinal, y estará situada en el lugar con mayor altura de la propuesta, entre los cuatro pilares de madera que soportan el castillete de la cubierta.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com